

Pj Gubernur Aceh Sampaikan Terima Kasih Kepada Para Sponsor

Category: Aceh

written by Maulya | 15/09/2024



OFFICIAL PARTNERS

Telkomsel



SIG



Semen Andalus



ORINEWS.id – Kesuksesan pelaksanaan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI Tahun 2024, khususnya di Wilayah Aceh tidak terlepas dari dukungan berbagai pihak, termasuk dukungan dari para sponsorship. Hal itu sebagaimana disampaikan oleh Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Safrizal pada Minggu, 15 September 2024, di Banda Aceh.

Pernyataan itu dikatakan menyusul suksesnya pelaksanaan helatan [PON XXI](#) yang telah memasuki minggu kedua sejak pertama kali dipertandingkan pada 28 Agustus lalu.

Sejak awal, Pj [Gubernur](#) Aceh selalu mengajak semua pihak untuk bersama-sama menyukseskan ajang multi event terbesar di Indonesia ini. Implementasi dukungan dari berbagai pihak tersebut salah satunya adalah dukungan dari para [sponsor](#), baik dukungan materil dan moril.

Tercatat, ada sebanyak 6 perusahaan yang bekerja sama dengan KONI Pusat (Bayan Group, Bayan Peduli, Barito Pacific, Barito Renewables, Candra Asri dan Politron), Sementara perusahaan yang bekerjasama dengan PB PON Aceh dengan kategori platinum (Bank Aceh Syariah dan Bank Syariah Indonesia), kategori gold (Telkomsel dan L-Men), Bronze (Solusi Bangun Andalas/Semen Indonesia Gresik),

Kategori metallic (BPJS Ketenagakerjaan, BPRS Mustaqim Aceh (PERSERODA), Hutama Karya (Persero), Linge Mineral Resources, Nirmala Coal Nusantara, Pertamina Parta Niaga, Bank BTN Syariah, PT. PLN (Persero), 'Ainiqua, PT. ASDP, Pupuk Iskandar Muda, Grab, Maxim, PT. Pembangunan Aceh (PERSERODA), Medco, Pema Global Energi, Triangle. Pase Inc, (KKKS-BPMA),

Kategori partisipasi: PT. Mifa Bersaudara, SKK Migas (KKKS Aceh), Aceh Energi, Zaratex, PT. Ika Bima Agro Wisesa dan PT. Sewu Ramoe Agro Persada.

Sementara Official Partner: Garuda Indonesia, PT. Telkom, Bank Indonesia Perwakilan Provinsi Aceh dan pengharagaan tertinggi untuk PT. PLN (Persero) sebagai powered support PON XXI/2024 Aceh-Sumut.

Dukungan sponsor tersebut disampaikan melalui Lembaga Pengelola Dana dan Usaha Keolahragaan (LPDUK)-Kemenpora sesuai dengan Perjanjian Kerja sama antara LPDUK Kemenpora RI dengan PB PON XXI/2024 Aceh -Sumut Wilayah Aceh.

“Apresiasi dan terima kasih setinggi-tingginya saya sampaikan kepada para sponsor, yang telah mendukung pelaksanaan PON XXI tahun 2024 Aceh-Sumut, khususnya di Wilayah Aceh,” kata Pj Gubernur Aceh.

Adanya dukungan dari para sponsor, kata Pj Gubernur Aceh, menjadi sebuah indikasi bahwa pelaksanaan PON Tahun 2024 menjadi ajang milik semua pihak di nusantara, yang harus dilaksanakan secara sukses, baik dari penyelenggaraan, dan sukses prestasi.

“Hajatan olahraga sebesar ini tidak akan mencapai sukses tanpa adanya dukungan semua pihak, termasuk dukungan dari para sponsor,” ujar Safrizal.

Sekali lagi, tambah Safrizal, atas nama rakyat Aceh, ia menyampaikan apresiasi dan terima kasih sebesar-besarnya.

“Dukungan yang diberikan oleh para sponsor tentunya akan menjadi bagian dari upaya pembangunan Aceh, khususnya pembangunan di bidang olahraga,” tutup Pj Gubernur Aceh.[]